



01.07.2020 - 10:00 Uhr

## Assemblée de la Croix-Rouge: adoption de la nouvelle Stratégie

Berne (ots) -

Samedi 27 juin, les délégués de l'Assemblée de la Croix-Rouge ont adopté la Stratégie 2030 de la Croix-Rouge suisse. Ils ont en outre élu Marzio Medici au Conseil de la Croix-Rouge et approuvé le rapport annuel 2019. En raison de la pandémie de coronavirus, l'assemblée s'est pour la première fois déroulée en ligne.

La Stratégie 2030 de la Croix-Rouge suisse (CRS) met l'accent sur un engagement encore plus marqué en faveur des personnes et des communautés les plus vulnérables, sur le renforcement de leur résilience, sur une exploitation pertinente de la numérisation au profit de tous ainsi que sur le développement des activités liées au champ d'action "Recherche, sauvetage et aide en cas de catastrophe". Le président Thomas Heiniger et l'ensemble du Conseil de la Croix-Rouge se réjouissent de pouvoir s'appuyer sur cette nouvelle stratégie pour oeuvrer à un avenir meilleur: "Avec la Stratégie 2030, nous renforçons la CRS dans sa globalité ainsi que la collaboration au sein de notre organisation et avec nos partenaires. Ainsi serons-nous à l'avenir en mesure de nous acquitter mieux encore de notre Mission: nous nous engageons en faveur des plus vulnérables et fournissons des prestations visant à soutenir et à protéger les personnes dont la vie, la santé ou la dignité est menacée ou a subi un préjudice."

L'adoption de la Stratégie met un point final à d'intenses travaux préparatoires auxquels ont participé des collaborateurs et bénévoles de l'ensemble des 30 organisations de la CRS. La Stratégie 2030 a été conçue comme une stratégie d'ordre supérieur et sera mise en oeuvre par toutes les organisations de la CRS et par son Siège.

De nouveaux membres au Conseil de la Croix-Rouge et à la Commission de contrôle de gestion Marc Geissbühler quittera le Conseil de la Croix-Rouge au 31 décembre 2020. L'Assemblée de la Croix-Rouge a élu pour le remplacer Marzio Medici, président de l'association cantonale Croix-Rouge d'Uri, et a remercié Marc Geissbühler pour ses longues années d'engagement au service de la Croix-Rouge suisse. Pius Bernet a été élu par les délégués au sein de la Commission de contrôle de gestion.

Au service de l'humanité

En 2019 encore, la CRS a oeuvré partout en Suisse et dans plus de 40 pays pour plus d'humanité, apportant son soutien à plus de 8 millions de personnes. L'un de ses principaux théâtres d'intervention a été le Mozambique, où elle a déployé trois mois durant une équipe chargée de coordonner les opérations d'aide d'urgence consécutives au passage du cyclone Idai. Ces 20 spécialistes ont distribué près de 40 tonnes de biens de secours aux habitants de la zone sinistrée et ont contribué jusqu'à la mi-2020 aux travaux de reconstruction, en collaboration avec des partenaires du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. En Suisse, la CRS intervient notamment dans les domaines de la santé et de l'intégration. Le soutien aux proches aidants et aux familles en détresse représente ici une part de plus en plus importante de son action. En 2019, elle a ainsi régulièrement épaulé un total de 2500 proches aidants et investi 130 000 heures dans la garde d'enfants à domicile. La CRS s'engage en outre au niveau politique pour que les tâches de prise en charge puissent être mieux conciliées avec une activité professionnelle.

Sur mandat de la Confédération, Transfusion CRS Suisse SA veille, conjointement avec les Services régionaux de transfusion sanguine, à l'approvisionnement des hôpitaux en produits sanguins. Elle gère également le Registre suisse des donneurs de cellules souches du sang, auquel 14 700 nouvelles inscriptions ont été enregistrées en 2019.

La CRS complète l'offre étatique dans le domaine du sauvetage et de l'aide en cas de catastrophe par de nombreuses prestations assurées par des bénévoles. Les quatre organisations de sauvetage de la Croix-Rouge (Alliance suisse des samaritains ASS, Société Suisse de Sauvetage SSS, Société suisse pour chiens de recherche et de sauvetage REDOG et Société Suisse des Troupes Sanitaires SSTS) enseignent et dispensent les premiers secours en milieu terrestre et aquatique.

Les délégués réunis samedi lors de l'Assemblée de la Croix-Rouge ont approuvé le rapport et les comptes annuels 2019 de la CRS.

En savoir plus: <https://report.redcross.ch/fr/>

Contact:

Sabine Zeilinger, cheffe Communication, [sabine.zeilinger@redcross.ch](mailto:sabine.zeilinger@redcross.ch),  
058 400 44 10